

夏尾小なつめ通信

都城市立夏尾小学校
令和5年2月21日 発行

残り1ヶ月



今年度も残すところ1ヶ月余りとなりました。今年1年間、大きなかが、事故なども無く、ここまでくることができ嬉しく思います。6年生にとっては、小学校最後の1ヶ月となります。毎日、登校したこの夏尾小を巣立っていくことになりますが、よき思い出をたくさん作ってほしいと思います。「終わりよければすべて良し」これから、学期末テストや学習のまとめなど、学年の仕上げがあります。夏尾小全員、最後まで、気を引き締めて頑張っていきましょう。

全校帰りの会

夏尾小学校では、学期に1回1週間「全校帰りの会」を行っています。これは、輪番での先生の話や6年生のリーダーを中心に縦割りのグループで行う活動です。グループ活動では友達の良いところを見つけて発表します。悪いところを非難するより、「良いところ」に目を向けることが大切です。お互いが認め合うことや自己肯定感を高めることにつながっています。



お知らせ

- 給食感謝集会で栄養教諭の黒木先生から話を聞きました。(1月16日)
- 最後のNN学習で西岳小・吉之元小の友達とオンラインで交流しました。(1月26日)
- 5・6年生の「がん教育」で保護者の小濱さんからお話を聞きました。(1月31日)
- 精励賞表彰式があり、本校5・6年生が表彰されました。代表 德留さん(2月13日)
- 1・2年生の読み聞かせに地域の方が来てくださいました。(2月20日)

御池への遠足

2月3日(金)、遠足で御池少年自然の家に行きました。霧島おろしの吹く肌寒い日でしたが、子どもたちは元気いっぱい活動しました。自然の家では、係の先生の話を聞いて追跡ハイキングに挑戦しました。縦割りの班を作り、それぞれのポイントで問題をクリアしていきます。弓矢やゴルフなどの個人での活動や目隠し体験や大声連絡など協力を必要とする活動がありました。午後は、お別れ会をして、1日中楽しい遠足になりました。



新入生説明会

2月10日(金)に、来年度入学する児童や保護者に向けての説明会を行いました。来年度は、夏尾在住女児1名、御池在住の女児1名と特認校制度を利用した女児1名の合計3名が入学してくる予定です。夏尾小学校では、少人数での授業ができることと大自然の中の豊かな環境であることを強みとして、「夏尾ならではの教育」を取り組んでいます。「夏尾小学校に来て良かった」と思えるように、これからも努力していきたいと思います。



これからの予定

- 2月24日 参観日(学習発表会)
- 3月 2日 卒業式練習
- 15日 卒業式予行
- 23日 卒業式
- 24日 修了式
- 29日 離任式(予定)

